

AUSGEZEICHNET

Award für die Lafnitztaler

Die Lafnitztaler Bauernspezialitäten konnten mit ihrem Konzept beim Austrian SDG Award überzeugen.

VON ROSA NUTZ

MARKT ALLHAU Der Senat der Wirtschaft verleiht seit dem Jahr 2017 jährlich den SDG Award. Bewerben können sich Unternehmen und Institutionen, welche besonders ausgeprägt an der Umsetzung der Sustainable Development Goals, also einer nachhaltigen Entwicklung arbeiten.

Dieses Jahr gab es über 160 BewerberInnen für den Preis, neun davon traten in der Kategorie „Kleinunternehmen“ an. Unter ihnen auch die Lafnitztaler Bauernspezialitäten. Diese konnten die Jury schlussendlich auch mit ihrem Konzept überzeugen.

„Wir achten seit Jahrzehnten auf ein ökologisch, ökonomisch und zwischenmenschlich gutes Konzept“, erklärten Christa Erdely und Elisabeth

Grabner von den Lafnitztaler Bauernspezialitäten im Rahmen der Ehrung stolz.

Besonderer Moment für Gewinnerinnen

Die Gewinnerinnen und Gewinner des Awards wurden in der Hofburg in Wien geehrt. Ein ganz besonderer Moment für das selbst ernannte Power-Team, Christa Erdelys und Elisabeth Grabner der Lafnitztaler Bauernspezialitäten. Diese trifft man ansonsten nämlich nicht feiernd in der Hofburg an, sondern arbeitend. Sie versorgen nämlich auch immer wieder Veranstaltungen, die in der Wiener Hofburg abgehalten werden mit kulinarischen Schmankerln aus dem Burgenland.



▲ Award Übergabe. Die glücklichen Gewinnerinnen Christa Erdely und Elisabeth Grabner traf man bei der Verleihung ausnahmsweise feiernd im Dachfoyer der Hofburg an. Mit dabei war Axel Dick von dem Unternehmen Quality Austria.
Foto: Parlamentsdirektion/Thomas Jantzen